

En Naucalpan...

La Panista Angélica Moya Rehúye al Debate con el Candidato de Morena

** Como en el 2021, la abanderada del PRIAN, rechaza debatir y contrastar posturas*

** Isaac Montoya, candidato por la coalición MORENA, PT y Partido Verde, un día antes había solicitado ante el IEEM un debate público*

Naucalpan, México a 8 de Mayo de 2024.- Un día después de que el candidato a Presidente Municipal por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Isaac Montoya Márquez, solicitará al Instituto Electoral del Estado de México, la organización de un debate entre los aspirantes, la abanderada del PRIAN, mediante su coordinador de campaña RECHAZÓ, la invitación a un debate planteado por la sociedad civil.

Como en el año 2021, la panista Angélica Moya, da la vuelta al contraste de ideas, y no participará en este ejercicio democrático. Por su parte, Isaac Montoya planteó el Debate como necesario para la vida democrática del municipio, y como el mejor instrumento para que las y los ciudadanos escuchen las propuestas de viva voz del y las candidatas.

El legislador con licencia solicitó que las temáticas a tratar fueran: Seguridad, Movilidad, Abasto de agua y Bienestar Social, pues considera son los principales problemas que aquejan a la ciudadanía. Esta decisión puede influir en la preferencia del electorado, quienes han visto la campaña de Moya Marín carente de propuestas y concentrada en atacar al anterior gobierno municipal.

Situación que contrasta con la campaña de Montoya Márquez, la cual inició con la presentación del Plan para la Regeneración de Naucalpan, que según sus palabras, es una estrategia integral para rescatar al municipio del abandono, la corrupción y la inseguridad.

Es así que, la alcaldesa con licencia, evita contrastar ideas y acusa de agravios al candidato de Morena, aún, cuando en redes sociales circularon algunos videos, donde se advierte que, integrantes de la academia de policías, son utilizados para la colocación de propaganda a favor de la panista, siendo una clara muestra de uso de recursos públicos a su favor, situación que ha sido denunciada de manera continua por el morenista.

